

Ciudad Real

“El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares lamenta que el PSOE se agarre a todas las pancartas y que no lo haga cuando les perjudican directamente a ellos

A raíz del comunicado remitido por los empleados públicos de la Junta contra los pluses de los ex altos cargos del Partido Socialista

Cañizares ha recordado que esos pluses los hizo desaparecer el PP ante una reclamación de los empleados públicos de la Junta y que ha sido una decisión “razonable adoptada por un Gobierno responsable ante el uso partidista que se hacía de la Junta, donde lo primero y lo último era garantizarse privilegios económicos sin pensar en el sostenimiento de los servicios esenciales en CLM”. Cañizares ha llamado una vez más al PSOE a que “recupere la sensatez” de trabajar a favor de la sociedad de CLM, aunque está convencido de que los problemas internos del Partido Socialista no les dejan dedicarse a esos menesteres. “El PSOE de CLM, carente de liderazgo, no tiene claro ni quién será su candidato para las próximas elecciones”



Francisco Cañizares

Miguelturra

“El PP denuncia una subida de impuestos “injusta” para mantener un Ayuntamiento “sobredimensionado”



Mª Angeles Malagón

Lamenta que los vecinos no puedan enterarse de qué ocurrió en el Pleno sobre la subida de impuestos y tasas porque “curiosamente” ningún medio de comunicación municipal asistió a la sesión. Se pregunta el PP cómo a unos partidos de Izquierdas “que tanto alardean de estar del lado del trabajador” no les importa subir los impuestos a los desempleados para que “el nivel de gasto del Ayuntamiento siga en los mismos niveles que antes de la crisis”. El problema radica, según el Grupo Popular, en que este Ayuntamiento presta servicios que son altamente deficitarios, y que, aunque benefician a unos pocos, son sufragados por todos los ciudadanos.



El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano destaca que el Gobierno y el PP estudian nuevas medidas para solucionar el problema de los desahucios

Martín-Toledano ha recordado que la preocupación por esta situación llevó al Gobierno a establecer un protocolo para buscar una salida negociada con las entidades bancarias para alcanzar una flexibilización del pago de las hipotecas que no conllevara ni el desahucio ni incluso la dación en pago. Recuerda también que el Partido Socialista no hizo ni una sola propuesta mientras estuvo en el Gobierno y ha lamentado que ahora, desde la oposición, quieran representar el papel de los salvadores de las familias que se están quedando en la calle. Ha anunciado que el GP en el Congreso le ha nombrado ponente del título tercero de los PGE relativo al personal de las Administraciones Públicas. La filosofía, según ha explicado, es intentar “que no aumenten los gastos de personal y reducirlos en la manera de lo posible dando una especial protección a aquellas personas que han accedido a la función pública a través de una oposición, y no a dedo”.



José Alberto Martín-Toledano